
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU FOYER RURAL D’AURIAC DU PÉRIGORD 

MAIRIE d’AURIAC du PÉRIGORD 

17 DÉCEMBRE 2024 – 17h30 - 

 

Présents : June SWEETEN, Jean Claude GRILLIÈRES, Raymond JUDDE, Gérard 

BOYER, Tanguy PHILIPPON, Dominique DURUY, Sylvie ROUSSEL, Michèle 

TAHON, Daniel TAHON, Laurence ESTINES, Éric SOLÉ, Jocelyne COTTÉ, Ann 

COTTRELL. 

 

1. Bilan moral 

 

>>> 148 adhérents à jour de leur cotisation pour 2023/2024. 

 

USEP Aquarelle Art Cont. Géobiologie Patchwork Gymnastique Croquet  Randonnée Autre 

44 
enfants + 

2 adultes 

11 - 34 8 21 13 29 3 

 

L’association fonctionne bien. Les ateliers ont fidélisé leurs adhérents qui reviennent 

d’année en année toujours un peu plus nombreux. 

D’octobre 2023 à juin 2024, l’atelier “Approche de l’art contemporain” a changé de 

fonctionnement : pas de séance 2 fois par mois mais une séance d’une journée par 

trimestre. Certaines personnes ont participé à l’atelier sans s’inscrire à l’association, 

c’est pour ça que le nombre d’adhérent n’a pas été indiqué dans le tableau ci-dessus. 

 

>>> Madame DURUY, maire d’Auriac du Périgord, remercie chaleureusement le 

Foyer et ses bénévoles pour leur engagement. Par leurs actions ils participent au 

rayonnement de la commune et au bien-être de ses habitants. 

 

>>> Depuis octobre 2024 une nouvelle session s’est ouverte :  l’atelier 

“Calligraphie”, animé par Ariane CUTLER a lieu le 1er samedi du mois. Celui du 7 

décembre a accueilli 5 personnes, ce qui est déjà très bien pour une troisième séance.   

 



>>> Pour info, le Téléthon 2024 a récolté 525.30€ qui ont été remis à l’association “En 

Quatre pour l’Espoir”. 

 

2. Bilan financier 

 

Voir documents joints. 

Crédit Agricole : 19 657.92€ 

Caisse : 1232.04€ 

Total des avoirs au 30 septembre 2024 : 20 889.96€ 

Malgré l’annulation de la brocante le résultat de l’exercice 2023/2024 est positif de 

2744.83€. 

 

>>> Tanguy PHILIPPON regrette que suite à l’indisponibilité d’une personne, 

Laurence, le vide-greniers n’ait pu être organisé. Quelle solution mettre en place en 

cas d’absence d’un bénévole ? 

Laurence explique que la décision, à 15 jours de l'échéance, a dû être prise très 

rapidement pour permettre aux exposants de s’inscrire ailleurs. Une partie du travail 

en amont n’avait pas été effectué, entre autres la pose des panneaux sur les bords des 

routes. Mais c’est surtout le plan des bancs qui n’était pas terminé. C‘est ce qui est 

compliqué à gérer à plusieurs car les exposants appellent directement Laurence 

jusqu’à quelques jours du vide-greniers. Des habitudes aussi se sont mises en place 

depuis la création de la brocante, il y a plus de 30 ans : un tel à côté d’un tel, à tel 

endroit, etc... C’est ce fonctionnement qui fidélise les exposants.  

Pour la brocante 2025 Sylvie ROUSSEL y sera associée plus intimement. 

 

>>> A propos des cotisations la trésorière rappelle que : 

La carte “Ligue”, pour les activités culturelles, coûte au Foyer 13.18€/adulte. Le 

Foyer demande 22€ aux adhérents ou 12€ si c’est une double adhésion (Amicale 

Laïque de Montignac + Foyer), ce qui ne couvre pas les 13.18€ redonnés à la Ligue. 

C’est pourquoi une augmentation de la cotisation en cas de double adhésion pourra 

être envisagée. 

 Proposition acceptée à l’unanimité 



 

3. Projets 

 

>>> Création d’un atelier “Chant” proposé par Sophie BLANCHEMAIN. 

Voir le mail joint. 

Tous nous pensons que la date du 18 janvier est trop précoce pour avertir le public. 

Une date en février, une en avril et une en juin nous semble préférable. A l’issu de 

ces 3 séances nous pourrons faire un bilan et convenir de la suite à donner. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

>>> Théâtre avec la troupe de Chancelade –  

Voir le mail joint. 

Coût : 400€ 

Est-ce que l’associer à un apéritif + tapas serait une bonne idée pour faire venir plus 

de monde ? 

Voir avec eux si la pièce est compatible avec cette proposition et à quelle date, à 

quelle heure. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

>>> Théâtre avec la troupe de La Bachellerie 

C’est une proposition non encore “officielle” mais si cela se précise, nous serions 

heureux de les accueillir. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

>>> Ariane CUTLER propose qu’à l’occasion d’un ou deux marchés, les ateliers du 

Foyer Rural (calligraphie, patchwork, aquarelle, approche de l’A.C) exposent leurs 

travaux avec éventuellement une initiation, dans le but de recruter de nouveaux 

adhérents. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 



>>> Éric SOLÉ propose d’établir des liens avec l’association “Ecocycle” de St Amand 

de Coly. Dans un premier temps cela consisterait à prolonger les expositions sur 

Saint Amand. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

>>> Éric réfléchit à créer un rendez-vous entre musiciens. Ce ne serait pas un cours 

mais plutôt un échange entre musiciens amateurs. Nous sommes tous favorables au 

projet. A lui de le préciser. 

 

>>> Michèle TAHON rappelle que le théâtre de Guignol a rencontré un franc succès 

au dernier Téléthon, sans compter le plaisir que les acteurs ont eu à le jouer. C’est 

pourquoi elle aimerait le proposer à d’autres dates dans l’année. Le présenter lors 

des marchés semble difficile mais cela pourrait avoir lieu lors de la prochaine 

brocante : Une séance en fin de matinée avant le rush de la restauration :10h/10h15 

Une séance dans l’après-midi : entre 15h et 16h 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

>>> Michèle TAHON propose également une exposition peinture sur le thème des 

“Contes du Monde”. Elle aimerait que les élèves de l’école d’Auriac y soient invités 

ce qui serait l’occasion d’une lecture de contes par Marion BOCH. Laurence propose 

d’envoyer un mail aux maîtresses pour savoir si elles seraient intéressées. 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

4. Élection du bureau 

 

Aucun entrant, aucun sortant, le conseil d’administration est reconduit. 

 

Présidente : Sylvie ROUSSEL 

Secrétaire : Gérard BOYER 

Trésorier : Laurence ESTINES 

Représentant Rando : Ann COTTRELL 



Représentant Gym : June SWEETEN 

Représentant Géobiologie : Jean Claude GRILLIÈRES 

Président d’honneur : Tanguy PHILIPPON 

Représentant Art Contemporain : Éric SOLÉ 

Représentant Patchwork et Croquet : Jocelyne COTTÉ 

Représentant peinture et expos : Michèle TAHON 

Représentant Géobiologie : Raymond JUDDE 

 

Fin de l’Assemblée Générale à 19h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


